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Zitat von FCNMax 

Wie übel das wird weiß leider "kei alde Sau". Zumindest hier im Forum...

Es wäre wirklich wünschenswert, wenn man die kommende JHV - die erste nach Woy
und Schramm - mal nutzen würde um Tabula rasa zu machen und etwas offener die
tatsächliche Finanzsituation zu erklären. Man kann nur hoffen, dass mit Meeske ein
etwas kommunikativerer Stil Einzug hält und man der Öffentlichkeit bzw. den
Mitgliedern mal etwas nachvollziehbarer erklärt, warum eigentlich die
Transferüberschüsse kaum zu einer wirtschaftlichen Gesundung/Stabilisierung
beigetragen haben, sondern immer nur dazu dienten kurzfristig Löcher zu stopfen.
Anders gefragt: warum besteht ganz offenbar so ein ausgeprägtes Ungleichgewicht
zwischen Ausgaben und Einnahmen. Was machen Vereine wie Freiburg, Mainz und
andere mit ähnlichen Etats besser als wir, dass es dort scheinbar nicht regelmäßig zu
solchen wirtschaftlichen Problemen kommt. Hier wäre mir der Versuch einer
grundsätzlichen Aufklärung wichtig. Man möchte es ja einfach mal nachvollziehen
können...

Meeske kommt doch erst zum 01.09.. Er wird wahrscheinlich erst auf der übernächsten JHV die
Zahlen präsentieren.
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